

## Tschüss, liebe Zehntklässler

Erfolgreich beendeten 67 Schüler im Juni ihre Schulbildung und wurden feierlich in eine Ausbildung oder an weiterführende Schulen entlassen. Unser Schulleiter Herr Meyer sprach Grußworte an die jungen Absolventen. Begleitet wurde die Feierstunde von unserer Schulband unter Leitung von Herrn Zeise. Die Arbeit eines Jahres mit den jungen Musikern und Sängern zeigte erstaunliche Ergebnisse. Auch Grußworte der Schüler an Lehrer und Eltern durften nicht fehlen.

*Liebe Schulabgänger, die OSL wünscht euch maximales Gelingen bei all dem, was euch nun erwartet!*



## Willkommen, Schüler unserer neuen 5. Klassen



In zwei neuen Klassen lernen seit August 56 Schüler aus den umliegenden Grundschulen. Zunächst war das Kennenlernen untereinander das Wichtigste, wozu traditionell ein gemeinsamer Wandertag gehört. Hierbei wurde gewandert, gespielt, gekocht und gegessen, geredet, gelacht und sich angefreundet.

Schule ist mehr...

## Vorbereitung eines neuen Schuljahres

Die Lehrer der OSL bereiteten sich ausführlich auf ein neues Schuljahr vor. Allerlei Dinge wurden besprochen und diskutiert. Auch ein Erste-Hilfe-Kurs wurde absolviert, um im Ernstfall gut gerüstet zu sein. Des Weiteren gab es einen Ausflug in den Spreewald, um als Team weiter zusammenzuwachsen. Während einer Kahnfahrt mit gemeinsamem Mittagessen sowie des Besuches einer Likörfabrik, in welcher wir von einer ehemaligen Schülerin betreut wurden, gab es gute Gespräche und viel zu lachen.



Am ersten Septemberwochenende fanden in Sachsen Landtagswahlen statt. Die Schüler der Klassen 9 und 10 nahmen an der Juniorwahl, einem Schulprojekt zur politischen Bildung, teil. Die jungen Erwachsenen analysierten Wahlplakate, setzten sich mit Wahlprogrammen verschiedener Parteien auseinander, wählten letztlich und ein festgelegter Wahlvorstand kümmerte sich um die Auszählung der Stimmen. Die Ergebnisse ähnelten denen der Landtagswahl der Erwachsenen.



## Leichtathletik – Sportfeste

Bei schönstem Sommerwetter absolvierten alle Schüler der Schule einen leichtathletischen Vierkampf aus Sprint, Wurf, Sprung und Lauf. Dabei starteten die Schüler der Klassen 7 bis 10 im Lautengrundstadion Marienberg und die Kinder der Klassen 5 und 6 kämpften in der Sportstätte des FSV Pockau-Lengefeld. Der Sportverein stellte seine Anlagen kostenfrei zur Verfügung – herzlichen Dank dafür. Alle gestarteten Schüler versuchten ihr Bestes zu geben und freuten sich über persönliche Bestleistungen.



Schule ist mehr...

## Klassenfahrt Berlin

Die Klasse 9b verweilte vier Tage in Berlin und erlebte bei hitzigem Sommerwetter das Flair einer pulsierenden Großstadt, welche nie zur Ruhe zu kommen scheint. Auf den Spuren von Agenten und deren Methoden im **Spionagemuseum**, ein Besuch bei **Madame Tussauds** und ihren Wachsfiguren, eine Reise in die dunkle Geschichte der Stadt mit allerlei Gruserei im **Berlin Dungeon**<sup>1</sup>, harte Beats gespickt mit Clownerie bei der **Blue Man Group** sowie ein Blick in das **Stasi-Gefängnis Hohenschönhausen** ließen kaum Langeweile aufkommen.

<sup>1</sup> Kerker



Das war sie, unsere Ausgabe 53 „mittendrin“. Wir würden uns über Kritik aller Art freuen.

Post: Oberschule Lengefeld, „mittendrin“, Lengefeld, Schulstraße 9, 09514 Pockau-Lengefeld, Mail: [silkerichter@slengefeld.lernsax.de](mailto:silkerichter@slengefeld.lernsax.de)

Impressum: Herausgeber: Oberschule Lengefeld, Lengefeld, Schulstraße 9, 09514 Pockau-Lengefeld,

Schulleiter: Herr Meyer, Redaktion: Silke Richter

Druck: RIEDEL GmbH & Co. KG, Gottfried-Schenker-Straße 1, 09244 Lichtenau, Telefon 037208/876-0, Mail: [info@riedel-verlag.de](mailto:info@riedel-verlag.de)